



# Ministro de Deportes Jaime Pizarro valoró trabajo en Centro Integral Ariel Standen

La autoridad gubernamental visitó también instalaciones de Deportes Iquique en Los Verdes y presenció partido de la Roja en el fútbol playa.



Mario Vidal Jorquera  
Fotografías: Daniel Troncoso

Brevemente de visita en nuestra ciudad, el ministro de Deportes Jaime Pizarro, recorrió las instalaciones del Centro Integral de Adulto Ariel Standen, ubicado en avenida Salvador Allende con Río Seco, donde se interiorizó del trabajo que profesionales de distintas áreas realizan en favor de los adultos mayores, motivándolos a la práctica de actividades físicas. Jaime Pizarro destacó el trabajo conjunto entre el gobierno regional y la empresa privada, en este caso a Compañía Minera Collahuasi, a la cual agradeció el aporte a esta iniciativa. "Creo que nos va mostrando un camino muy importante, de como podemos acompañar a nuestros adultos mayores, entregarles la

distracción y generar espacios de convivencia que son tan valiosos y de como a través de la actividad física podemos hacer comunidad", señaló. Durante su visita a ese Centro, el ministro Pizarro fue acompañado por el Gobernador José Miguel Carvajal, la delegada presidencial Ivonne Donoso, el Gerente de Relacionamiento con la Comunidad de Minera Collahuasi, Luciano Malhue y la Seremi de Deportes Vania Llantén, todos quienes fueron recibidos por la directoria del Centro Integral Ariel Standen, Claudia Pizarro. En su recorrido Jaime Pizarro conoció el funcionamiento de las cinco salas de entrenamiento con que cuenta este Centro, las que son: Sala Multiuso utilizada para Zumba Gold y Dinámicas Grupales, Sala de Musculación donde se

desarrolla un trabajo focalizado muscular, Sala de entrenamiento funcional, Sala de trabajo cardiovascular y piscina temperada techada donde se realizan sesiones de hidrogimnasia. Diariamente este Centro

cuenta con una asistencia promedio de 700 personas, que participan en 7 bloques diarios de trabajo de una hora de duración, con cinco grupos de participantes en cada bloque habilitado para la atención de los 3.200

usuarios. El ministro Pizarro, ex capitán de Colo Colo campeón de la Copa Libertadores de América, llamado El Kaiser y ex seleccionado nacional, accedió gentilmente a tomarse fotografías con los usuarios que a la hora de su visita realizaban actividades físicas guiados por los capacitados monitores que trabajan en ese Centro. Durante su visita a la ciudad, la máxima autoridad del deporte nacional visitó también

las instalaciones del Club Deportes Iquique en Los Verdes, localidad donde Bienes Nacionales y el Gobierno Regional, hicieron entrega protocolar al club de los dragones celestes del terreno para construir nuevas canchas de entrenamientos y para partidos oficiales del fútbol femenino y formativo. Finalmente, Pizarro asistió al Arena Cavanca para presenciar los partidos de la selección nacional en la Copa América de fútbol playa.

